

Tepic, Nayarit, México; 6 de mayo de 2020

## COMUNICADO OFICIAL

En virtud de las recomendaciones derivadas por la Pandemia del COVID-19, emitidas por el Gobierno Federal a través de la Secretaría de Salud, de las instituciones de educación superior y la consulta hecha a los representantes institucionales integrantes del Honorable Consejo Técnico del Programa Delfín, de *México, Colombia, Costa Rica y Perú*, nos permitimos comunicar oficialmente, que la movilidad nacional e internacional del **XXV VERANO DE LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA Y TECNOLÓGICA DEL PACÍFICO 2020**, se **CANCELA** para salvaguardar la salud e integridad de investigadores y estudiantes que se involucran en este Programa de movilidad estudiantil, y de las propias familias de los actores mencionados.

También informamos, que la Coordinación General hará por acuerdo del Honorable Consejo Técnico, una consulta a los investigadores que recibieron solicitudes y a los estudiantes que fueron evaluados, con el propósito de saber si aceptan y cuentan con las condiciones tecnológicas, para participar en un proyecto de *estancias virtuales*, que las instituciones en general están dispuestas a experimentar por única ocasión, ante la inconveniencia de la movilidad de sus estudiantes.

Por lo tanto y con esta finalidad, la Coordinación General enviará a la brevedad posible, una encuesta a los correos electrónicos personales de los investigadores y estudiantes que reúnan los criterios señalados.

**ATENTAMENTE**  
**"POR UNA CULTURA CIENTÍFICA"**

**COORDINACIÓN GENERAL**

